

1月こぼとだより



2025. 1.6
こぼと保育園



新年明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

職員一同

年末は、10月から引き続く水ぼうそう、また胃腸炎や発熱等で欠席者がありました。そのため、楽しみにしていたクリスマス会に参加出来なかった子ども達もいました。

でもサンタさんからのプレゼントはみんなに届き、自分たちが作った長靴にプレゼントが入っていました。小さい子たちは、サンタさんが怖かったようですが、大きい子たちは、一人一人手渡しでプレゼントをもらっていましたよ。大きくなっても、こぼとのサンタさんからのプレゼントは、いつまでも心に残るのではないのでしょうか。たくさんのサンタさん、子ども達にプレゼントをありがとうございました。

こま回しは難しい！

年長さんは、サンタさんから“こま”ももらい、早速、遊び出していました。でもそう簡単にはいかず、「ひもを巻くのが難しい」・「こまを投げて回らない」「こまの投げ方がわからない」などと苦労していました。また、一回出来ても、次やっても回らないことも。それでも何度もチャレンジする姿に、子ども達の成長を感じます。

保護者の方も、子ども時代にこまで遊んだ経験のある方は少なくなってきたのではないのでしょうか。以前（今、小学校2年生のクラス）お父さん懇談会でこま回しをしました。初めてこま回しをするお父さんもおられたので、ひもの巻き方から初めました。回った時は、大人だって嬉しいものです。実際、子ども達がしていることをしてみたら、意外と大変だし難しいと感じることもあるのではないかと思います。（運動会の競技も）

逆に、こま名人の保護者の方もいらっしゃるのではないのでしょうか？子ども達にこまの技の披露や遊び方の伝授を下さる方がいらっしゃいましたら、是非、声をかけて頂けると喜びます。年長さんだけでなく、他のクラスも一緒にこまを楽しめたらと思います。

餅つき大会

12月13日（金）に餅つき実行委員の方を中心に餅つき大会を行いました。あいにくの雨模様で、タープの下での餅つきとなりました。お父さん達がもち米を杵で潰して下さった後、子ども達が、長い杵でお餅を“ペッタンコペッタンコ”しました。みんな自分の順番がくると、ニコニコと嬉しそうにいましたよ。また、お餅を丸めるのがとても上手で、次々と丸めてくれるので9升があつという間に終わってしまいました。大好きなきなこ餅を、何度もおかわりして食べていました。保護者の方も「おいしい！」と。やはり杵と臼で作ったお餅は最高。昔ながらの餅つきの伝統行事、これからも大事にしていきたいですね。実行委員の皆様、ありがとうございました。



お知らせとお願ひ

*新しいお友だちの紹介です。

うさぎ・りす組

各1名

よろしくお願ひいたします

*1月18日(土) は父親懇談会があります。ぜひ、都合をつけて参加して下さい。よろしくお願ひいたします。

*積雪があった場合は雪遊びをします。雪遊びが楽しめるようジャンパー、帽子、手袋、靴下、長靴の準備をお願いします。

*1月23日(木) ~1月27日(月) 松江市保育所(園) 幼稚園造形展が開催されます。会場は県立美術館です。よろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

1	水	
2	木	
3	金	
4	土	保育初め
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	合同リズム お弁当の日
17	金	ほし組懇談会13:30~
18	土	父親懇談会
19	日	
20	月	
21	火	保護者会役員会19:00~
22	水	
23	木	
24	金	誕生日会
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	雪遊び体験(三井野原) ほし組
31	金	